



**Roque Napoleón □ Muñoz**



El presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez lamentó la muerte del ingeniero Roque Napoleón Muñoz acaecida el pasado sábado en la ciudad capital.

El licenciado Pedro Domínguez Brito presidente de la federación manifestó que el deporte y el ajedrez dominicano esta de luto para la muerte de Polón Muñoz.

Dijo que por varios años Polon Muñoz fue presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez donde dejó un legado del gran trabajo realizado.

“Polón fue un baluarte del deporte dominicano, hemos perdido un gran ser humano y un excelente trabajador del deporte”.

Agregó que las presentes y futuras generaciones de dirigentes deportivos deben seguir el ejemplo de honradez y trabajo de Polón Muñoz.

“Se nos ha marchado un gran icono del movimiento deportivo nacional e

internacional, el deporte dominicano ha perdido un gran ser humano y un valioso líder que luchó por muchos años por la honestidad de los dirigentes deportivos”

Agregó que todas las actividades programadas para este fin de semana de la Federación fueron suspendidas por la repentina muerte de Polon Muñoz.

“Polón fue un excelente masificador del ajedrez dominicano y una persona muy colaboradora de nuestra gestión por lo que determinamos suspender todos nuestros eventos a nivel nacional de esta semana” afirmó Domínguez Brito.